
+国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 10号                         会長 一関 譲 

  

第 2725 例会  2024/9/10                「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

                        

◇ロータリーソング 『我らの生業』                            

 

◇会長の時間  

 ・炉辺談話を５年ぶりに開催します。新会員３名を対象に講師２名、会長・幹事その他

会員にて 10 月 8 日（火）16:00～ グリーンサムの杜にて講話や質疑等のあと、BBQ

を楽しみます。 

 ・NTT 株については政府が 1/3 を所有し、現在約５兆円。これを防衛費に充てるため

売却するとの話が出ているようだ。全株売却すると株価に大きく影響するため年 2000

億で 25 年かけて、とするとのこと。NTT といえば昔「３公社５現業」という言葉が

あった。会員の多くはご承知だと思うが、３公社は「専売公社・電電公社・国鉄」。

５現業は「国有林野・紙幣等印刷・造幣・アルコール専売」。1985 年民営化となった

NTT は 1987 年に上場。たった２カ月で株価が 160 万から 318 万にあがった。正にバ

ブルの頃のお話。政府は「道路公団や公営地下鉄」の株をほぼ 100%有している。売

却したら大変な額になる。 

 

◇地葉 PG から「ロータリー希望の風奨学金」についての講話 

 ・2011.3.11 の東日本大震災は津波の発生も相まってこれまでの地震とは規模の違う災   

  害だった。死者も多数出た。私（地葉 PG）は当時ガバナーだった。2 度被災地を訪 

れた。ガバナー会を通じて支援金を募り、その額は 10 億を超えた。外国からも支援 

をいただいた。災害対策本部を立ち上げて対応に当たった。その活動が「オールニッ

ポン」の気風を高め、「希望の風」につながった。「青少年支援連絡協議会」を 2011

年 11 月に立上げ、「３億円」で発足。台湾の RC が賛同し 12 千万が贈られ、これも

原資となった。両親や片親を亡くした被災遺児で大学や専門学校に進学する方を対象

に月 5 万円最長 4 年間支給する奨学金事業だ。これまで 13 年以上続く。これほど長

期にわたるプログラムは珍しいが、2033 年 3 月まで続けたい。本 2540 地区でも発足



10 年で 1300 万の寄付を行っている。 

  

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・G 事務所から連絡。9 月のロータリーのレートは１ドル 145 円。 

 

◇各委員会より  

 なし 

 

◇ニコニコ      本日 1 件  今年度総計 46,500 円 

 ・淡路 PG ： 8 月末の手術の経過が良好だが、医師から「合う「抗生剤」がないの 

で今後手術などないように」と言われました。 

 

◇例会 100 円募金   本日 915 円 今年度総計  6,835 円 

 

◇フォトコーナー                                                                

 今週は・・・お休みです。広報委員長がいないのに気付かず、写真がありません。ごめ

んなさい⤵ 

 で、 

 昼食情報  ヒレカツ定食！ 一関会長、菅原義明会員のお２人は昼食を摂らずに直接 

       例会に出席。。。肉がとても柔らかく美味かったので残念です。仕事を手抜

きしてでも、中途で投げ出してでも昼食に間に合うよう来てね～ 

                                   （幹事） 

 

 ※上半期会費の納入状況を確認したところまだ「11 名」しか納めていただけていませ

ん。会計が火の車です。早めに納入下さい！             （幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


